



親子ふれあい教室 「消防体験教室」



半田消防署阿久比支署の協力で、8月5日に親子ふれあい教室・消防体験教室を役場前駐車場で開催しました。

暑い中、参加した親子6組15人は消火訓練、レインジャー訓練、ほふく救出訓練の見学、はしご車の試乗などの体験学習をしました。

参加者は「自分自身のことは自分で守る」という消防署職員からの説明を受け、訓練を通じて貴重な体験をしました。

夏休み子ども教室 「おもしろ理科実験教室」



7月23日、中央公民館本館で小学生22人が参加して「おもしろ理科実験教室」を行いました。

町内の小中学校の先生が講師となり、子どもたちは「光で回る風車」と「スーパーボール作り」に取り組みました。

この日は阿久比中学校の理科部12人の生徒もボランティアで参加して教室の手伝いをしました。

学校の授業とは少し違った内容の実験に、子どもたちは大変興味を示していました。

つなげよう 心のホットライン ～対話がつくる家庭のぬくもり～

長い夏休みが終わった9月は、夏休みの不規則な生活による遊び癖や怠け癖から、家出する子どもたちが増加する時期です。

警察では、この時期に駅・繁華街での街頭補導や風俗営業所などへの立入調査などを強力に行い、家出した子どもたちの早期発見に努めています。

家出防止は対話から！

「家にもおもしろくない」「親と話が合わない」「学校が嫌い」といった理由から子どもたちは家出をします。日ごろから次のことに気をつけましょう。

- ・ 子どもが何を考え、どんなことに興味を持っているかをよく観察し、理解するようにしましょう。
- ・ 日常会話から、子どもとのふれあいを増やしましょう。
- ・ 子どもの教育やしつけは、母親任せではなく、父親も一緒に考えましょう。
- ・ 子どもに目標を持たせ、やる気を起こさせましょう。
- ・ 親同士でも連絡を取り合い、子どもの行動を知るようにしましょう。



9月11日は「警察相談の日」です。警察相談は、#9110。

警察の担当者が親身になって相談に乗り、一緒になって問題解決の糸口を探します。内容によっては専門の相談機関を案内します。安心して相談してください。

問い合わせ先 半田警察署 ☎(21)0110